Große Freude im Haus Burgweg

Unser Förderverein freut sich über eine großzügige Spende von 1.500 €, die uns von Herrn Stephan Gelber überreicht wurde. Statt traditioneller Geschenke zu seinem 60. Geburtstag entschied er sich dazu, unseren Verein zu unterstützen und somit einen wichtigen Beitrag zu unseren aktuellen Projekten zu leisten.

Wir sind sehr dankbar für diese großzügige Geste.

Frau Hercher als Einrichtungsleiterin und Isabell Wienkamp als stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins begrüßten die Eheleute Gelber im Haus Burgweg.

